
                  

                

 

Conselho Municipal de Transporte Coletivo 

Conselho Municipal de Transporte Coletivo de Vargem Alta -ES 

 

 

ATA DE REUNIÃO  
                                                                              Vargem Alta, 01 de fevereiro de 2024 
 

 

Ao 1º (primeiro) dia do mês de fevereiro do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro) 

as 13:00 horas, no Polo UAB de Vargem Alta, situado na rua Vereador Pedro Israel 

David, s/n, Centro - Vargem Alta CEP: 29295-000, presente o Sr. MARCOS VINICIO 

RIBEIRO representante da Secretaria de Obras, Desenvolvimento e Serviços Urbanos, 

a Srª ELIANE PERIM TURINI, presidente do conselho, a Sr.ª ELLEN PETERLE 

GOUVEIA ALTOÉ, representante da Prefeitura Municipal, a Sr.ª FLÁVIA SCABELLO, 

representante da Procuradoria Geral do Município, o Sr. RIVELINO ROSA, 

representante da Câmara de Vereadores, a Sr.ª ELMA RODRIGUES PERCILIANO 

MARCHIORI, representante da Associação de Desenvolvimentos Econômico  de 

Vargem Alta, o Sr. JOCAIR ZORZANELLI FABRES, representante das pessoas 

portadoras de necessidades especiais, Sr.ª MARIA APARECIDA SOUZA e Sr.ª 

CYNTHIA DAVID FONTANA representantes do Conselho do Idoso, o Sr. DAVID 

BATISTA DOS SANTOS representante da empresa de transporte coletivo Transpark, a 

Sr.ª. EDNA MARIA CREVELÁRIO, e o Sr. DAYBRON VENCIONECK funcionários da 

Transpark. 

ABERTA A REUNIÃO, a presidente Eliane Turine dás as boas-vindas aos 

conselheiros e procede a informar que está acontecendo auditoria da Corte de Contas 

Estadual - TCE-ES no município quanto a concessão de transporte coletivo. Informou 

também que o reajuste pleiteado pela empresa não poderá ser discutido na presente 

reunião, mas será deliberado por meio de reunião extraordinária ou via grupo de 

WhatsApp em posterior data com os membros do conselho se assim todos forem de 

acordo, não havendo objeções a reunião prosseguiu. 

Em ato continuo a presidente do conselho apresentou a pauta da reunião, 

derivada de uma deliberação da Comissão Temporária para Verificação e Elaboração 

de Relatório quanto ao Cumprimento de Cláusulas Contratuais referentes ao contrato 

206/2006 com a empresa Transpark, quanto a adequação das rotas atualmente 

executadas em relação as rotas existentes no contrato/edital.  

Em seguida foi feita a leitura do ofício enviado ao CMTC pela Secretaria Municipal 

de Obras Desenvolvimento e Serviços Urbanos que é a gestora do referido contrato, no 
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qual solicita parecer do conselho quanto a possibilidade da adequação das rotas 

atualmente executadas pela empresa. 

Em sequencia os Conselheiros tiveram acesso aos documentos apensados ao 

referido oficio, nos quais continham as rotas presentes no edital e também as atuais 

linhas e rotas executadas pela empresa. 

Foi apontado pela Sr.ª Flavia Scabelo, que as rotas que deixaram de serem 

executadas ao longo da concessão ou que sofrem alterações não forma formalizadas 

por meio de aditivos no contrato e isso criou inconformidades com o edital. 

Em ato continuo explicou assim como a presidente do conselho que a presente 

reunião tem como objetivo realizar a adequação e a partir disso retomar os 

procedimentos adequados e previstos no instrumento contratual para eventuais e 

futuras alterações. 

Assim esclarecido a Presidente do conselho procedeu com a leitura das linhas 

atualmente executadas pela concessionária, para que todos os conselheiros pudessem 

tomar conhecimento das mesmas.  

Em ato continuo a Sr.ª Eliane Turini informou aos membros do conselho que tem 

recebido questionamentos de cidadãos e de parte do conselho sobre boatos que giram 

em torno da sucessão societária da empresa concessionaria e também dos seus 

possíveis impactos na prestação do serviço, a presidente esclareceu que  tais boatos 

são inverdades e afirmou que durante o processo de sucessão e após ele nenhum 

serviços e ou linha será descontinuado, reafirmando assim a importância da atuação do 

Conselho junto a Administração para que o trâmites sejam respeitados. 

Neste momento foi colocado em votação a pauta central desta reunião quanto a 

possibilidade de adequação das rotas, sem objeções foi assim aprovada por 

unanimidade a adequação das mesmas ao que é executado pela empresa atualmente. 

Não havendo mais nada a tratar, deu-se esta por encerrada às 14h20min. Eu, 

Marcos Vinicio Ribeiro, o digitei, confiro e assino.    

 

________________________________ 
ELIANE PERIM TURINI 

 
 

________________________________ 
MARCOS VINICIO RIBEIRO 
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_________________________________ 
ELLEN PETERLE GOUVEIA ALTOÉ 

 
 
 

________________________________ 
DAVID BATISTA DOS SANTOS 

 
 

________________________________ 
FLÁVIA SCABELLO 

 
 

________________________________ 
MARIA APARECIDA SOUZA 

 
 

_______________________________ 
CYNTHIA DAVID FONTANA 

 
 

________________________________ 
RIVELINO ROSA 

 
 

________________________________ 
ELMA RODRIGUES PERCILIANO MARCHIORO 

 
 

________________________________ 
JOCAIR ZORZANELLI FABRES 

 
 

________________________________ 
EDNA MARIA CREVELARIO 

 

________________________________ 
DAYBRON VENCIONECK 

 

 

 


